



# 100% Conditions et modalités de remboursement en espèces

## More Than Trading

PU Prime LLC

**Email:** [info@puprime.net](mailto:info@puprime.net)

**Web:** [www.puprime.net](http://www.puprime.net)

**Address:** 1 Floor, First St Vincent Bank Building, James Street, Kingstown, St. Vincent and the Grenadines

**A. Introduction**

1. PU Prime est le nom commercial de PU Prime LLC (la "Société", "nous", "nous", "notre" ou "nous-mêmes" selon le contexte) et est autorisé et réglementé par l'Autorité des services financiers de Saint-Vincent-et-les Grenadines sous le numéro 271 LLC 2020. La Société est enregistrée à Saint-Vincent-et-les Grenadines et est située au 1er étage, First St Vincent Bank Building, James Street, Kingstown, Saint-Vincent-et-les Grenadines.
2. Les "Conditions générales de remise en espèces à 100%" font partie intégrante des "Conditions générales de PU Prime" et les dispositions énoncées ici sont considérées comme une annexe de toutes les "Conditions générales de PU Prime" et doivent être lues conjointement.

**B. Conditions d'éligibilité**

1. Sous réserve et sans préjudice de toutes les autres conditions générales, l'offre est disponible pour les clients de PU Prime qui ont satisfait aux critères d'éligibilité de l'offre (« Clients éligibles ») tels qu'énoncés dans les sections suivantes ci-après.
2. La « Remise en espèces à 100% » peut être offerte par PU Prime de temps à autre aux clients qui ouvrent des comptes de trading réels (c'est-à-dire non démo) auprès de PU Prime, dans les cas où ces clients sont référés à PU Prime via des sites web spécifiques et/ou des sites de réseaux sociaux dans le cadre de certaines promotions spécifiques, et/ou d'enquêtes que PU Prime peut mener de temps en temps sur ces sites web spécifiques et/ou sites de réseaux sociaux.
3. PU Prime, à sa seule discrétion, offre la « Remise en espèces à 100% » à tout Client(s) de tous pays/régions, selon ce qu'elle estime approprié et aussi longtemps que PU Prime estime opportun de le fournir.
4. Seules les personnes qui peuvent conclure légalement des contrats conformément aux lois applicables dans leur pays de résidence peuvent participer à la « Remise en espèces à 100% ». Sans limiter ce qui précède, la participation à la « Remise en espèces à 100% » n'est pas autorisée aux personnes âgées de moins de 18 ans ou autrement mineures selon la majorité légale dans leur pays de résidence (« Mineurs »). Si vous êtes un mineur, vous ne pouvez pas participer à la « Remise en espèces à 100% ».



5. La participation des « Intermédiaires/Parties liées » à la « Remise en espèces à 100% » est interdite. Si les données d'inscription et/ou de trading d'un participant à la « Remise en espèces à 100% » correspondent aux informations d'inscription et/ou de trading, y compris mais sans s'y limiter, l'adresse IP, d'un autre participant à la « Remise en espèces à 100% », PU Prime se réserve le droit de considérer cette correspondance comme un motif d'exclusion immédiate. Aux fins des présentes conditions, le terme « Intermédiaire(s)/Partie(s) liée(s) », lorsqu'il est utilisé dans ces conditions générales, sauf indication contraire du contexte, désigne toute personne ou entité ayant un lien avec un participant à la « Remise en espèces à 100% », y compris, sans s'y limiter :
  - a) membres de la famille, tels que frères, sœurs, conjoints, ascendants, descendants en ligne directe et descendants collatéraux ;
  - b) personne ou entité, que tout participant à la « Remise en espèces à 100% », directement ou indirectement par l'intermédiaire d'un ou de plusieurs intermédiaires, contrôle, ou que, directement ou indirectement, par l'intermédiaire d'un ou de plusieurs intermédiaires, est contrôlé par, ou est sous contrôle commun avec tout participant à la « Remise en espèces à 100% » ; aux fins de cette définition, le terme « contrôle » (y compris, avec un sens corrélatif, les termes « contrôlé par » et « sous contrôle commun avec »), tel qu'utilisé à l'égard de tout participant à la « Remise en espèces à 100% », signifie la possession, directement ou indirectement par l'intermédiaire d'un ou de plusieurs intermédiaires, du pouvoir de diriger ou de causer la direction des politiques de gestion de cette personne ou entité, que ce soit par la possession de valeurs mobilières avec droit de vote ou autrement.
  
6. De même, les personnes associées de quelque manière que ce soit à PU Prime et/ou aux sites web spécifiques et/ou sites de réseaux sociaux sur lesquels PU Prime peut de temps en temps organiser certaines promotions spécifiques, concours et/ou enquêtes, dans le cadre desquels l'accès à la "Remise en espèces à 100%" est offert, ne sont pas autorisées à participer à l'offre.

### **C. Termes spécifiques de la "Remise en espèces à 100%"**

1. Les clients doivent activer cette promotion avec succès dans leur portail client en premier lieu, puis déposer les fonds requis pour recevoir le bonus de trading correspondant.
  
2. Ce bonus est uniquement pour le premier dépôt de  $\geq 1\ 000$  USD (ou devise équivalente) pendant cette promotion et ne peut être réclamé qu'une seule fois.



3. Il s'agit d'un bonus unique qui ne peut pas être crédité sur le compte de trading du client. Ce montant de bonus de trading n'apparaîtra que sur le portail client et non sur le compte MT4/MT5.
4. Les clients éligibles (nouveaux et existants), qui répondent aux critères énoncés dans les présentes, peuvent recevoir des bonus de trading, égaux à :
  - a) 100% du montant de leur premier dépôt, jusqu'à 2 000 USD (ou l'équivalent en devise) effectué(s) sur leur(s) compte(s) réel(s) (non démo) avec PU Prime. Le montant maximal du bonus de trading attribué à un client éligible pour son premier dépôt est limité à 2 000 USD (ou l'équivalent en devise) maximum en bonus.
  - b) 50% du montant de tout dépôt ultérieur effectué sur leur(s) compte(s) réel(s) (non démo) avec PU Prime, à condition que le montant maximal de tout bonus de trading accordé à un client éligible soit limité à un montant maximal de 8 000 USD (ou l'équivalent en devise) en bonus.
  - c) Le montant total de bonus de trading pouvant être accumulé au cours de cette promotion est fixé à 10 000 USD en bonus (ou l'équivalent en devise) par client éligible.

**Tableau d'exemple de cette "Remise en espèces à 100%":**

<b>Votre Dépôt</b>	<b>Bonus de trading appliqué</b>	<b>Votre bonus de trading</b>	<b>Solde de Trading</b>
1 000 \$	100% sur 1 000 \$	1 000 \$	2 000 \$
2 000 \$	100% sur 2 000 \$	2 000 \$	4 000 \$
3 000 \$	100% sur 2 000 \$ +50% sur 1 000 \$	2 000 \$ + 500 \$ = 2 500 \$	5 500 \$
5 000 \$	100% sur 2 000 \$ +50% sur 3 000 \$	2 000 \$ + 1 500 \$ = 3 500 \$	8 500 \$
10 000 \$	100% sur 2 000 \$ +50% sur 8 000 \$	2 000 \$ + 4 000 \$ = 6 000 \$	16 000 \$
18 000 \$	100% sur 2 000 \$ + 50% sur 16 000 \$	2 000 \$ + 8 000 \$ = 10 000 \$	28 000 \$
20 000 \$	10 000 \$	10 000 \$	30 000 \$

- d) Période de participation de cette promotion : à partir du 2 février 2023.  
Seules les activations et les dépôts pendant cette période seront pris en compte dans le calcul du bonus de trading (esPériode de participation de cette promotion : à partir du 2 février 2023.) apparaissent sur **le portail**

**client du client. La période de trading de la promotion : 30 jours depuis que le client a activé la promotion avec succès.**

Après l'expiration de 30 jours, PU Prime réinitialisera tout bonus de trading restant(e) obtenu(e) dans le cadre de cette promotion à zéro et suspendra la fonction de remise en espèces.

- e) Seuls les nouveaux dépôts effectués pendant la période promotionnelle sont valides pour la promotion. Cela exclut les transferts internes, les bonus parrainage et les ajustements de trésorerie.
- f) Une fois que le client obtient le bonus de trading correspondant, chaque fois qu'un lot standard de 1,0 est tradé (s'applique uniquement aux devises, BTCUSD, ETHUSD, métaux, pétrole brut au comptant et pétrole brut à terme), le cashback correspondant de 1,5 USD (ou l'équivalent en devise) sera transféré de « Bonus » à « Solde ». Les cashbacks sont appliqués lorsque le trade est clôturé (le trade doit être clôturé pour que le cashback soit déclenché). Le client ne recevra pas de cashback pour les positions ouvertes lors de leur clôture.
- g) La taille minimale cumulée du lot de trading pour laquelle le cashback peut être déclenché est de 0,1 lot standard.  
Si la taille du lot de trading valide du client pour la journée ne parvient pas à s'accumuler jusqu'à 0,1 lot standard, elle sera réinitialisée à zéro.  
Le nombre cumulatif de lots est un multiple de 0,1 lot standard, tel que 0,2 lot standard, 0,3 lot standard (0,12 lot standard ne peut être calculé que comme 0,1 lot standard).
- h) Le volume de trading effectif : uniquement pour les devises, BTCUSD, ETHUSD, les métaux, le pétrole brut au comptant et les contrats à terme sur le pétrole brut. Les nouvelles positions ouvertes et clôturées, ainsi que les ordres avec des positions détenues pendant moins de cinq minutes, ne sont pas considérées comme des lots valides.
- i) À l'expiration de la promotion, PU Prime réinitialisera tout bonus de trading restant obtenu dans le cadre de cette promotion à zéro, sans notification supplémentaire adressée aux clients. Il est en outre reconnu que la société ne saurait être tenue responsable des positions clôturées, des trades perdants, des pertes de bénéfices ou des bénéfices accumulés, ni des conséquences pouvant affecter les comptes de trading.
- j) Pendant la promotion, si l'une des situations suivantes se produit, le bonus de trading sera automatiquement annulé, le système cessera immédiatement de déclencher le cashback et la promotion prendra fin par défaut :
  - Tout retrait / transfert interne depuis le compte de trading participant.



- La société détecte tout signe d'abus du programme de bonus de trading par le compte de trading du client.
- Le client met fin volontairement à la promotion.
- Le client passe en tant qu'IB/Affilié pendant la promotion.

\*Si les situations mentionnées ci-dessus se produisent, le cashback généré le jour même cessera également d'être déclenché immédiatement.

- k) Si le compte de trading d'un client est clôturé ou suspendu, PU Prime peut, à sa discrétion, annuler le "Trading Bonus" crédité sur leur compte, ainsi que tous les bénéfices réalisés à partir du "Trading Bonus".
- l) PU Prime ne sera pas responsable des coûts, dépenses ou dommages qui pourraient être subis en raison de la réinitialisation ou de l'ajustement du compte du client prévus par les présentes conditions générales, y compris mais sans s'y limiter, les pertes imputables aux positions ouvertes clôturées automatiquement.

#### **D. Conditions générales**

1. Zone de promotion : à l'exception de la Chine continentale et/ou selon la discrétion de la société.
2. Participants à la promotion : Cette offre est valable pour les clients existants et nouveaux de PU Prime.  
(Les clients sous IB peuvent participer. Les propres comptes de trading des IB ne peuvent pas participer à la promotion. Les clients sous Affilié peuvent participer. Les comptes de trading ouverts via le lien de l'Affilié ne peuvent pas participer à la promotion. Les comptes Cent ne peuvent pas participer. Les comptes PAMM et MAMM doivent ouvrir un compte supplémentaire pour participer.)
3. La "Remise en espèces à 100%" est disponible uniquement pour Standard Account, Islamic Standard Account.
4. Si plusieurs comptes de trading sont enregistrés au nom d'un même client, un seul compte de trading éligible peut participer à cette promotion.
5. Seul un dépôt effectué pendant la promotion peut bénéficier du bonus de crédit. Un nouveau dépôt n'inclut pas les transferts de fonds entre les comptes portant le même nom (transfert interne) et le transfert de fonds à partir du compte de commission, le bonus de parrainage, les fonds destinés à compenser la différence de change, les ajustements de trésorerie.



6. Les transferts internes ne sont pas autorisés pour le compte de trading qui a bénéficié de la "Remise en espèces à 100%".
7. La "Remise en espèces à 100%" s'applique à tous les clients qui ouvrent un compte réel (non démo) avec PU Prime conformément aux règles énoncées ici, et les bonus accordés peuvent être utilisés uniquement à des fins de trading.
8. Les bonus de trading ne peuvent pas être (i) transférés à une autre personne ; (ii) transférés vers un autre compte détenu par les Clients éligibles ; ou (iii) échangés contre d'autres services financiers ou avantages fournis par PU Prime.
9. PU Prime se réserve le droit, à sa seule discrétion :
  - i. de refuser l'inscription de tout participant à la "Remise en espèces à 100%"; et
  - ii. disqualifier tout participant à la "Remise en espèces à 100%" qui altère ou enfreint ces termes et/ou l'une quelconque des "Conditions générales de PU Prime" énoncées sur le site web de PU Prime.
10. PU Prime se réserve le droit, à sa discrétion raisonnable, de cesser d'offrir cette "Remise en espèces à 100%" à l'un de ses clients, sans avoir à expliquer les raisons. Les clients concernés seront informés par e-mail.
11. PU Prime se réserve le droit de modifier, de modifier ou de mettre fin à la "Remise en espèces à 100%" ou à l'un de ses aspects à tout moment, sans avoir à indemniser qui que ce soit à cet égard. Un préavis de ces changements sera donné aux clients. Veuillez noter que participer à la "Remise en espèces à 100%" constitue une acceptation et un accord de se conformer à de telles modifications, amendements et/ou changements.
12. Toute indication ou suspicion, à la seule discrétion de PU Prime, de toute forme d'arbitrage (y compris, mais sans s'y limiter, la réalisation de bénéfices sans risque), d'abus (y compris, mais sans s'y limiter, des schémas d'activité de trading du participant indiquant que le participant vise uniquement à bénéficier financièrement du bonus de trading sans être réellement intéressé par le trading sur les marchés et/ou prendre des risques de marché), de fraude, de manipulation, d'arbitrage de remise en espèces lié à un bonus de trading ou de toute autre forme d'activité frauduleuse ou trompeuse, annulera tous les bonus de trading précédemment accordés sur les comptes de trading réels du Client éligible avec PU Prime, ainsi que toutes les transactions effectuées et/ou les profits ou pertes réalisés dans ceux-ci.



Dans ces circonstances, PU Prime se réserve le droit, à sa seule discrétion, de clôturer/suspendre (temporairement ou définitivement) tous ces comptes de trading réels du Client éligible avec PU Prime, d'annuler toutes les commandes et d'annuler tous les profits du participant. Dans ces circonstances, PU Prime ne saurait être tenu responsable des conséquences de l'annulation du bonus de trading, y compris, mais sans s'y limiter, la fermeture des commandes par Stop Out.

13. Dans le cas où un compte de trading devient inactif, tous les bonus de trading précédemment accordés seront immédiatement retirés du compte réel du Client éligible avec PU Prime.
14. Participer à la "Remise en espèces à 100%" constitue une acceptation de ces termes et conditions, ainsi que des conditions générales de PU Prime énoncées sur le site web de PU Prime.
15. La "Remise en espèces à 100%" est disponible pour une période limitée, comme indiqué dans les règles de participation de la promotion spécifique et/ou de l'enquête dont la "Remise en espèces à 100%" fait partie.
16. En cas de suspicion de positions de blocage ou de couverture, PU Prime se réserve le droit de refuser l'émission des récompenses, ou de récupérer les récompenses distribuées.
17. En cas de traduction de ces termes et conditions de la "Remise en espèces à 100%" dans une langue autre que l'anglais, la version anglaise prévaut en cas d'interprétation incompatible.
18. Cette offre ne peut être combinée avec aucune autre offre.

## **E. Avertissement sur les risques**

1. Le trading de dérivés et de devises comporte un niveau élevé de risque pour votre capital et ne doit être effectué qu'avec de l'argent que vous pouvez vous permettre de perdre. Assurez-vous de lire les documents de notre page "Documents juridiques" et de solliciter des conseils indépendants afin de comprendre pleinement les risques avant de prendre la décision de trader. Cette promotion a été préparée sans tenir compte de vos objectifs, de votre situation financière ou de vos besoins.



# 100% Cash Rebate Terms and Conditions

## More Than Trading

PU Prime LLC

**Email:** [info@puprime.net](mailto:info@puprime.net)

**Web:** [www.puprime.net](http://www.puprime.net)

**Address:** 1 Floor, First St Vincent Bank Building, James Street, Kingstown, St. Vincent and the Grenadines

**A. Introduction**

1. PU Prime is the commercial name of PU Prime LLC (the “Company”, “us”, “we”, “our”, “ours” or “ourselves” as appropriate) and is authorised and regulated by the Financial Services Authority of St. Vincent and the Grenadines under number 271 LLC 2020. The Company registered in St. Vincent and the Grenadines and located at 1 Floor, First St Vincent Bank Building, James Street, Kingstown, St. Vincent and the Grenadines.
2. The “100% Cash Rebate Terms and Conditions” is an integral part of the “PU Prime Terms and Conditions” and provisions set herein are considered as an annex of all “PU Prime Terms and Conditions” and they should be read in conjunction.

**B. Conditions of Eligibility**

1. Subject to, and without prejudice to, all other Terms and Conditions, the offer is available to PU Prime’s Clients who have satisfied the Eligibility Criteria for the offer (“Eligible Clients”) as set out in the sections following hereinafter.
2. The “100% Cash Rebate” may be offered by PU Prime from time to time to clients who open real trading accounts (meaning not demo) with PU Prime, in cases where such clients are referred to PU Prime via specific websites and/or social network sites in the context of certain specific promotions, and/or surveys that PU Prime may be running from time to time on such specific websites and/or social network sites.
3. PU Prime, at its absolute discretion, offers the “100% Cash Rebate” to any Client(s) from any countries/regions, as it deems appropriate and for as long as PU Prime deems to provide it.
4. Only persons who can form legally binding contracts under the laws applicable in their country of residence may participate in the “100% Cash Rebate”. Without limiting the foregoing, participation in the “100% Cash Rebate” is not allowed for persons under the age of 18 or otherwise under legal age in their country of residence (“Minors”). If you are a minor, you cannot participate in the “100% Cash Rebate”.
5. Participation of “Intermediaries/Related Parties” in the “100% Cash Rebate” is prohibited. If the registration and/or trading data of a participant in the “100% Cash Rebate” corresponds with the registration and/or trading information, including but

not limited to IP address, of another participant in the “100% Cash Rebate”, PU Prime reserves the right to regard this matching as a reason for immediate disqualification. For the purposes hereof, the term “Intermediary (ies)/Related Party (ies)”, when used in these Terms & Conditions, unless the context otherwise requires, shall mean to include any person or entity bearing a relationship with any participant in the “100% Cash Rebate”, including, without limitation:

- a) family members, such as brothers, sisters, spouses, ancestors, lineal descendants and collateral descendants;
  - b) person or entity, whom any participant in the “100% Cash Rebate”, directly or indirectly through one or more intermediaries, controls, or whom, directly or indirectly, through one or more intermediaries, is controlled by, or is under common control with any participant in the “100% Cash Rebate”; for purposes of this definition, the term “control” (including, with correlative meaning, the terms “controlled by” and “under common control with”), as used with respect to any participant in the “100% Cash Rebate”, shall mean the possession, directly or indirectly through one or more intermediaries, of the power to direct or cause the direction of management policies of such person or entity, whether through ownership of voting securities or otherwise.
6. Similarly, persons associated in any manner whatsoever with PU Prime and/or with the specific websites and/or social network sites on which PU Prime may be running from time to time certain specific promotions, contests and/or surveys, in the context of which access to the “100% Cash Rebate” is offered, are not allowed to participate in the offer.

### **C. Specific “100% Cash Rebate” Terms**

1. Clients need to successfully activate this promotion within their client portal first, and then deposit funds as required to receive the corresponding trading bonus.
2. This bonus is only for the first deposit of  $\geq 1,000$  USD (or equivalent currency) during this promotion and can only be claimed ONLY once.
3. This is a one-time bonus that cannot be credited to client’s trading account. This trading bonus amount will only appear on the Client Portal and not in the MT4/MT5 account.
4. Eligible Clients (both new and existing clients), who meet the criteria set forth herein are able to receive trading bonuses, equal to:

**100% Cash Rebate Terms and Conditions**

- a) 100% on the amount of their first deposit, up to 2,000 USD (or currency equivalent) that is made in their real (meaning not demo) account(s) with PU Prime. The maximum amount of trading bonus awarded to any particular Eligible Client on their first deposit will be limited to a maximum amount of 2,000USD (or currency equivalent) in bonus.
- b) 50% on the amount of their any subsequent deposit that is made in their real (meaning not demo) account(s) with PU Prime, provided that the maximum amount of any such trading bonus awarded to any particular Eligible Client will be limited to a maximum amount of 8,000 USD (or currency equivalent) in bonus.
- c) The total amount of trading bonus (es) that may be accumulated during this promotion is set to 10,000 USD in bonus(or currency equivalent), per Eligible Client.

**Table of example of this “100% Cash Rebate”:**

<b>Your Deposit</b>	<b>Trading Bonus Applied</b>	<b>Your Trading Bonus</b>	<b>Trading Balance</b>
\$1,000	100% on \$1,000	\$1,000	\$2,000
\$2,000	100% on \$2,000	\$2,000	\$4,000
\$3,000	100% on \$2,000 +50% on \$1,000	\$2,000+ \$500 = \$2,500	\$5,500
\$5,000	100% on \$2,000 +50% on \$3,000	\$2,000 + \$1,500 = \$3,500	\$8,500
\$10,000	100% on \$2,000 +50% on \$8,000	\$2,000 + \$4,000 = \$6,000	\$16,000
\$18,000	100% on \$2,000 +50% on \$16,000	\$2,000 + \$8,000 = \$10,000	\$28,000
\$20,000	\$10,000	\$10,000	\$30,000

- d) Participation period of this promotion: from 2<sup>nd</sup> February 2023.  
Only activation and deposits during this period will be counted towards the calculation of the trading bonus (es) appear on **the client’s Client Portal.**  
**The promotion trading period: 30 days since the client successfully activated the promotion.**  
After 30 days expire, PU Prime will reset any remaining trading bonus (es) redeemed under this promotion to Zero and suspend the rebate function.
- e) Only new deposits made during the promotion period are valid for the promotion. This excludes internal transfers, refer-a-friend bonuses, and cash adjustments.

- f) After the client obtains the corresponding trading bonus, each time 1.0 standard lot is traded (only applies to currencies, BTCUSD, ETHUSD, metals, crude oil spot and crude oil futures), the corresponding cashback 1.5USD (or currency equivalent) will be transferred from 'Bonus' to 'Balance'. Cashbacks are applied when a trade is closed (a trade must be closed for the cashback to be triggered). The client will not receive cashback for those open positions upon closing.
- g) The minimum accumulated trading lot size for which the cashback can be triggered is 0.1 standard lot.  
If the client's valid trading lot on the day fails to accumulate to 0.1 standard lot, it will be cleared to zero.  
The cumulative number of lots is a multiple of 0.1 standard lot, such as 0.2 standard lot, 0.3 standard lot (0.12 standard lot can only be calculated as 0.1 standard lot).
- h) The effective trading volume: only for currencies, BTCUSD, ETHUSD, metals, crude oil spot and crude oil futures products. The newly opened and closed orders, and orders with positions held for less than five minutes are not valid lots.
- i) When the promotion expires, PU Prime will reset any remaining trading bonus (es) redeemed under this promotion to Zero without further notification to the clients. It is further acknowledged that the Company shall not be held responsible for any closed positions/loss trades/loss of profits or accrued profits and/or for any consequences shall rest may cause to the trading account(s).
- j) During the promotion, if any of the following situations is encountered, the trading bonus will be automatically cancelled, the system will immediately stop triggering cashback and the promotion will end by default:
- Any withdrawal / internal transfer from the participating trading account
  - Company detects any signs of abuse of the trading bonus program by client's trading account
  - Client voluntarily ends the promotion
  - Client upgrade to IB/Affiliate during the promotion
- \*If the above situations occur, the cashback generated on the day will also stop triggering immediately.
- k) If clients' trading account is closed or suspended, PU Prime may cancel at its discretion the "Trading Bonus" posted to their account, along with any profits made from the "Trading Bonus".
- l) PU Prime will not be liable for any costs, expenses or damages which may be suffered as a result of PU Prime re-setting or adjusting client's account as

contemplated by these Terms and Conditions, including but not limited to losses attributable to automatically Closed Out Open Positions.

**D. General Terms**

1. Promotion area: Except for Mainland China and/or as per the discretion of the Company.
2. Promotion participants: This Offer is eligible to existing and new Clients of PU Prime. (Clients under IB can participate. IB's own trading accounts cannot participate in the promotion. Clients under Affiliate can participate. The trading accounts opened by Affiliate's own link cannot participate in the promotion. Cent accounts cannot participate. PAMM and MAMM need to open additional account to participate.)
3. The "100% Cash Rebate" is available only for Standard Account, Islamic Standard Account.
4. If there are multiple trading accounts under the same client's name, only one eligible trading account can participate in this promotion.
5. Only a new deposit during the promotion can apply for the credit bonus. A new deposit does not include the funds transfer between the accounts that under the same name (internal transfer) and the fund transfer from commission account, Refer friends bonus, funds to make up the exchange difference, cash adjustments.
6. Internal transfers are not allowed for the trading account that have redeemed the "100% Cash Rebate".
7. The "100% Cash Rebate" applies to all clients who open real (meaning not demo) account with PU Prime in accordance with the rules set herein and granted bonuses may be used for trading purposes only.
8. Trading bonuses cannot be (i) transferred to any other person; (ii) transferred to another account held by the Eligible Clients; or (iii) exchanged for other financial services or benefits provided by PU Prime.
9. The PU Prime reserves the right, at its sole discretion:
  - i. to decline registration of any participant in the "100% Cash Rebate"; and

- ii. disqualify any participant in the “100% Cash Rebate” who tampers or breaches these terms and/or any of the “PU Prime Terms and Conditions” set forth on PU Prime’s website.
10. PU Prime reserves the right, at its reasonable discretion, to discontinue the offering of this “100% Cash Rebate” to any of its clients, without having to explain the reasons. Such clients will be informed via email.
11. PU Prime reserves the right to alter, amend or terminate the “100% Cash Rebate” or any aspect of it at any time without having to compensate anyone for that. Prior notice of such changes will be given to clients. Please note that taking part in the “100% Cash Rebate” constitutes acceptance and agreement to abide by any such alterations, amendments and/or changes.
12. Any indication or suspicion, in the PU Prime’s sole discretion, of any form of arbitrage (including but not limited to risk free profiting), abuse (including but not limited to participant’s trading activity patterns that indicate that the participant solely aims to benefit financially from the Trading Bonus without being genuinely interested in trading in the markets and/or taking market risk), fraud, manipulation, cash-back arbitrage connected to a trading bonus or any other forms of deceitful or fraudulent activity, will nullify all previously trading bonuses of the Eligible Client’s real trading accounts with PU Prime and/or any and all transactions carried and/or profits or losses garnered therein. In these circumstances, PU Prime reserves the right, at its sole discretion to close/suspend (either temporarily or permanently) all such Eligible Client’s real trading account(s) with PU Prime, cancel all orders and annul all profits of such participant. In these circumstances, PU Prime shall not be liable for any consequences of the trading bonus cancelation, including, but not limited to, order(s) closure by Stop Out.
13. In the event that a trading account becomes Dormant all previously awarded trading bonus (es) will be immediately withdrawn from the respective Eligible Clients real account with the PU Prime.
14. Taking part in the “100% Cash Rebate” constitutes acceptance of these Terms & Conditions and of the PU Prime Terms and Conditions set forth on the PU Prime’s website.
15. The “100% Cash Rebate” is available for a limited period of time only, as indicated in the rules of engagement of the specific promotion, and/or survey of which the “100% Cash Rebate” is mentioned to be a part of.

16. In the event of any suspicion of lock-up or hedging positions, PU Prime reserves the right to refuse the issuance of rewards, or reclaim the distributed rewards.
17. If these terms and conditions of the “100% Cash Rebate” are translated into a language other than English, the English version is superior in the case of an incompatible interpretation.
18. This offer cannot be used in conjunction with any other offer.

**E. Risk Warning**

1. Trading derivatives and forex carries a high level of risk to your capital and should only be traded with money you can afford to lose. Ensure you read the documents on our Legal Documents page and seek independent advice, to fully understand the risks, before deciding to trade. This promotion has been prepared without taking account of your objectives, financial situation or needs.